

**Coordinación General de la Comisión  
Mexicana de Ayuda a Refugiados**

**Asunto: Informe Comisión**

Se realizó comisión a Ginebra, Suiza, los días 05 de octubre al 09 de octubre de 2015, con el objeto de participar en la reunión anual del Comité Ejecutivo del Alto Comisionados de las Naciones Unidas para los refugiados

Las reuniones de trabajo se sostienen entre con el Señor Antonio Guterrez, Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, quien promueve diálogo entre los Estados que forman parte de la Asamblea, sobre temáticas particulares, tales como:

- Crisis de refugiados y migración en Europa;
- Adopción del Plan de Acción de Brasil;
- Situación del refugio Afgano;
- Situación de Nigeria y promoción de protección en crisis actuales;
- Actualización sobre la nota de Protección Internacional ;
- Consideraciones de carácter administrativo, relacionadas a la recaudación de fondos y asignación de presupuesto a las emergencias humanitarias vigentes.

La participación de México en el foro destacó las acciones que se desarrollan en torno a la implementación del Plan de Acción de Brasil, así como la culminación de los proyectos implementados durante el año 2013, con motivo del recurso económico entregado por el Gobierno de México, a la emergencia causada por el desplazamiento de nacionales Sirios en el mundo.

**Atentamente**



**Cinthia Pérez Trejo.**